

DTM 2012: Paffett siegt in Brands Hatch

Gary Paffett im Mercedes AMG C-Coupé hat sein Heimrennen in Brands Hatch, den dritten Saisonlauf der DTM 2012, von der Pole Position mit fünf Sekunden Vorsprung auf Bruno Spengler (BMW) gewonnen. Es war nach dem Auftaktsieg in Hockenheim der zweite Sieg im dritten Rennen der neuen DTM-Saison. Zweiter wurde Bruno Spengler im BMW M3 DTM vor Audi-Fahrer Mike Rockenfeller.

Mit seinem zweiten Saisonsieg baute Paffett seine Führung in der Fahrerwertung der DTM auf 68 Punkte aus. Er liegt 25 Punkte vor Spengler. In der Herstellerwertung führt Mercedes-Benz mit zwei Siegen und 133 Punkten vor Audi (86 Punkte) und BMW (84 Punkte). (ampnet/jri)